

Wolfgang F. Geißelbrecht
Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching



München, den 14.01.2017

Verbesserung des Verkehrsflusses Pilgersheimerstraße Schönstraße

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, beide Fußgänger-Ampeln an der Pilgersheimerstraße sowie die Fußgänger-Ampel an der Schönstraße in Zebrastreifen umzuwandeln und bis dahin die Wartezeit für Fußgänger auf das Minimum einzustellen.

Begründung

Derzeit entstehen unnötig lange Wartezeiten: Fahrzeuge, wie auch Fußgänger, müssen immer warten, bis die Rotphase vorüber ist, auch wenn gar kein Querverkehr mehr herrscht. Ein Zebrastreifen (wie z. B. in der Schönstraße Ecke Wilhelm-Kunert-Straße) hindert die Fahrgäste nicht regelmäßig am Erreichen des Busses (wie derzeit die Vorrangschaltung) bzw. verleitet sie nicht zum verbotswidrigen Überqueren der Ampel bei Rot.

Wolfgang F. Geißelbrecht
Fraktionsvorsitzender BA18@Gruene-Muenchen.de